

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Wangunreja Aktif Jaga Keamanan dan Lingkungan Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 25, 2024 - 08:37



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
8°58'50", 106°53'25", 483,1m  
24 Apr 2024 10:53:35

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Wangunreja Aktif Jaga Keamanan dan Lingkungan Melalui DDS*

**Wangunreja, Sukabumi, 24 April 2024** - Dalam rangka meningkatkan

kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta lingkungan, AIPDA Sutrisno S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 24 April 2024, yang berlangsung mulai pukul 10.30 WIB di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Melalui kegiatan ini, AIPDA Sutrisno menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan proaktivitas warga dalam berbagai aspek kehidupan sosial dan lingkungan:

1. **Keamanan dan Ketertiban:** Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Memotivasi warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi seputar keamanan.
3. **Pencegahan Perilaku Negatif:** Menyampaikan pentingnya menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan minuman keras serta knalpot bising.
4. **Kebersihan Lingkungan:** Menghimbau warga untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama selama musim penghujan untuk menghindari wabah seperti DBD.
5. **Kesiapsiagaan Bencana:** Meminta warga untuk bersiap siaga menghadapi potensi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini tidak hanya mendekatkan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, tetapi juga diharapkan memperkuat kerja sama dan koordinasi dalam upaya bersama menjaga dan memelihara keamanan, kesehatan, serta kenyamanan lingkungan di Desa Wangunreja. AIPDA Sutrisno mengharapkan bahwa dengan kegiatan ini, masyarakat akan lebih sadar dan responsif terhadap isu-isu yang mempengaruhi kehidupan sehari-hari dan lingkungan sekitar.